
 
 

COMUNICATO STAMPA  
Venerdì 15 ottobre convegno celebrativo con Enrico Rossi, Gaetano Micchiché, Massimo Sarmi, 
Vincenzo Tassinari, Marco Zanichelli, Giuliano Amato, Pierfrancesco Guarguaglini, Roberto 
Colaninno     
 

Giocare d’anticipo, da sempre : il Master in 
Innovazione festeggia venti anni  
 
A novembre saranno trascorsi 20 anni da quando la Scuola Superiore Sant'Anna di Pisa, prima in 
Italia, decise di lanciare un Master in Management dell'Innovazione. Da allora si sono susseguite 
numerose edizioni durante le quali il Master si è sempre rinnovato, contribuendo a supportare con 
una formazione adeguata i manager dell'Innovazione. Per questo motivo, venerdì 15 ottobre 2010, 
la Scuola Superiore Sant'Anna festeggia l’anniversario con il convegno “Venti di innovazione”, al 
quale parteciperanno come relatori i vertici di alcune delle più importanti aziende italiane, da anni 
vicine alla Scuola e ora partner del Master in Management dell’Ingegneria dell’Innovazione e 
dei Servizi – MAINS.  
A confrontarsi sulle principali direttrici dell'innovazione per il rilancio della competitività del 
sistema saranno, fra gli altri, seguendo l’ordine cronologico degli interventi: Gaetano Micchiché 
(Direttore Generale Intesa Sanpaolo), Massimo Sarmi (Presidente e ad di Poste Italiane), Vincenzo 
Tassinari (Presidente Coop Italia), Marco Zanichelli (Presidente Trenitalia), Giuliano Amato 
(Presidente Onorario Associazione ex Allievi della Scuola Superiore Sant'Anna), Pier 
Francesco Guarguaglini (Presidente e CEO Finmeccanica), Roberto Colaninno (Presidente e ad 
Piaggio e Presidente Alitalia). L’apertura alle ore 10.00 in aula magna prevederà gli interventi dei 
vertici della Scuola: il Direttore Maria Chiara Carrozza  e il Presidente Riccardo 
Varaldo, insieme al Presidente della Giunta Regionale Toscana, Enrico Rossi.  
 
L’agenda completa della giornata è disponibile qui: 
http://www.sssup.it/UploadDocs/8798_Agenda_Ventennale_AMMISA.pdf 
 
La presenza dei colleghi sarà particolarmente gradita ma, per ragioni organizzative, è 
consigliabile segnalare la partecipazione.  
 


